## Le Salon syndical industriel se tiendra à Edmonton

Le troisième Salon syndical industriel – exposition où tout est gratuit y compris le stationnement, l'entrée, les étalages, les cadeaux et les prix, les films et les attractions – se tiendra, cette année, à Edmonton.

M. Donald MacDonald, président du Congrès du Travail du Canada dont le service de l'Etiquette syndicale parraine le Salon, a expliqué que celui-ci a pour but de faire connaître aux Canadiens le grand choix d'articles de qualité, réalisés grâce au travail en commun des syndiqués et de leurs employeurs.

"Bien que nous ne soyons pas toujours d'accord, a-t-il constaté, on ne se rend pas assez compte de la bonne collaboration qui existe souvent entre les salariés syndiqués et leurs employeurs; c'est grâce à cette collaboration si le Canada est aujourd'hui l'un des premiers pays industriels du monde. Le Salon syndical-industriel sert à mettre ce fait en lumière."

Les visiteurs du salon auront l'occasion d'observer comment on produit certains des produits qu'ils achètent au magasin, et de causer avec les travailleurs qui les fabriquent.

## Nombre record d'étudiants à McGill

Les rapports finals des inscriptions à l'Université McGill de Montréal indiquent que pour la session complète de 1972-1973, 15,218 étudiants se sont inscrits, soit le nombre le plus élevé de toute l'histoire de l'Université. Il est peu probable que ce total soit atteint de nouveau au cours de la prochaine décennie à cause de l'évolution du système d'éducation au Québec. Si l'on ajoute les 1,525 étudiants inscrits à temps partiel, les inscriptions s'élèvent pour la première fois à plus de 17,000. L'inauguration de nouveaux programmes d'études à temps partiel augmentera sans doute sensiblement le nombre de ces inscriptions dans les années qui viennent.

Cette année, pour la première fois, McGill a permis à des étudiants de s'inscrire à plein temps au mois de janvier, ce qui fait que le total des étudiants à temps plein inscrits pour le second semestre de 1972-1973 se chiffre à 15,286.



Edmonton Journal

"Qui a peur du gros méchant loup?" ne semble pas s'appliquer à ces deux loups des bois récemment trouvés endormis à l'Alberta Game Farm (près

d'Edmonton) où les deux bons amis se réchauffaient mutuellement, par un après-midi ensoleillé mais froid.

## Prix à un scientifique du Service canadien de la Faune

Pour sa monographie sur la bécassine, M. Leslie M. Tuck, biologiste du Service canadien de la Faune, a mérité le prix décerné par la Société de la Faune (Wildlife Society) aux auteurs d'ouvrages sur la faune terrestre. M. Anthony J. Erskine, également spécialiste du Service canadien de la Faune, a reçu une mention honorable dans la même catégorie pour son étude sur le Petit garrot.

Le docteur Tuck est le seul scientifique canadien à avoir reçu ce prix deux fois. C'est en 1962 qu'il obtint, la première fois, ce prix pour une étude sur la marmette, publiée dans la série des monographies du Service de la Faune. L'étude sur la bécassine a été choisie par des scientistes, la plupart américains. La monographie du docteur Tuck, qui fait autorité, constitue le fruit de dix années d'étude approfondie de cette importante espèce de gibier à plume que l'on trouve presque partout sur la terre.

La monographie du docteur Erskine est la première à traiter du petit garrot, canard plongeur arboricole, de la Colombie-Britannique et de l'Alberta.

La Société de la Faune est une organisation renommée de gestion réunissant 61 pays. Son Journal de la gestion de la Faune est considéré comme l'un des plus sérieux du monde.

## Labatt devient actionnaire d'une brasserie zambienne

La société John Labatt Limitée a annoncé qu'elle est devenue actionnaire minoritaire de la Zambia Breweries Limited. C'est le gouvernement de la Zambie qui, par le truchement de la société d'État Indeco Breweries Limited, est le principal actionnaire de cette brasserie. On n'a pas dévoilé les détails de la vente.

La Zambia Breweries Limited exploite deux brasseries dont la capacité annuelle est de 750,000 barils de bière. Les brasseries sont situées dans la capitale zambienne, Lusaka, située dans le centre du pays et à Ndola, dans le nord.

En vertu des dispositions d'un contrat d'assistance technique, la société Labatt fournira des services d'ingénierie et de production.

Cette entreprise est une autre étape dans l'élargissement des intérêts internationaux de la société Labatt qui a récemment annoncé sa participation dans une brasserie brésilienne et est également actionnaire minoritaire d'une brasserie à La Trinité.